



An die
Wissenswerkstatt W178
Wehlistraße 178
1020 Wien

Rathaus, Stg. 4, 2. Stock, Zi. 451
1082 Wien
Telefon +43 1 4000 83200
Fax +43 1 4000 99 83200
post@gbi.wien.gv.at

Wien, 07. Oktober 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

als Bildungsstadtrat und Bildungsdirektor liegen uns die Bildung und die Zukunft von Kindern und Jugendlichen ganz besonders am Herzen. Gleichzeitig ist der schulische Alltag für Schüler*innen, Eltern und Erziehungsberechtigte sehr abwechslungsreich und fordernd. Deshalb ist es unser Ziel, Wiens Schulen und damit auch die Schule Ihres Kindes zu stärken und bestmöglich zu unterstützen.

Mit Beginn des neuen Schuljahres 2022/23 werden 10 Volks- und Mittelschulen mit dem Projekt *Das Wiener Bildungsversprechen* starten. Es freut uns ganz besonders, dass auch die Schule Ihres Kindes daran teilnehmen wird.

Was bedeutet das für die Schule Ihres Kindes?

- *Das Wiener Bildungsversprechen* unterstützt und hört alle Menschen an der jeweiligen Schule: Schüler*innen, Eltern und Erziehungsberechtigte, die Direktor*innen und Pädagog*innen. Denn in einer guten Schule dürfen alle mitreden: auch – und vor allem – die Kinder und Jugendlichen. Das ist uns wichtig!
- Für Schüler*innen wird es Aktivitäten geben, die genau zu Ihrem Kind und der Klasse Ihres Kindes passen. Diese Aktivitäten sollen zum Beispiel helfen, Herausforderungen besser zu meistern.
- *Das Wiener Bildungsversprechen* ermöglicht den Lehrer*innen, ihre Aufmerksamkeit wieder stärker auf Ihr Kind zu lenken. Das bewirkt eine gezielte Verbesserung der Lernbedingungen und Lernerfolge sowie ein wertschätzendes Lernklima.
- Die Schule Ihres Kindes soll der bestmögliche Ort zum Lernen sein. Deshalb werden durch *Das Wiener Bildungsversprechen* auch der Schulraum und die Umgebung der Schule in die Weiterentwicklung des Schulstandorts einbezogen.
- Durch die Teilnahme am *Wiener Bildungsversprechen* kann sich die Schule Ihres Kindes noch besser entwickeln. Das gelingt, indem sowohl Schüler*innen als auch Lehrer*innen gemeinsam dazulernen – wie zum Beispiel durch professionelle Begleitung und Beratung.

Wir danken für Ihre aktive Teilnahme am *Wiener Bildungsversprechen*. Gemeinsam werden wir es schaffen, dass alle Schüler*innen Wiens die gleichen Chancen auf eine sehr gute Bildung haben. Davon sind wir überzeugt.

Mit freundlichen Grüßen,



Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr, MA
Amtsführender Stadtrat für Bildung, Jugend,
Integration und Transparenz



Mag. Heinrich Himmer
Bildungsdirektor für Wien